



## Morena inicia nuevo ejercicio de comunicación



CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- Morena anunció un nuevo ejercicio de comunicación dentro de la **Cámara de Diputados**; las conferencias matutinas, llamadas ahora La Legislativa del Pueblo, que iniciarán este jueves y después se realizarán todos los lunes a las 10:30 horas.

¿Qué quiere hacer la Cámara de Diputados con estas Legislativas del Pueblo? Es mantener a la ciudadanía informada sobre la agenda parlamentaria y las actividades legislativas. ¿Quién quiere ver? Te imaginas ver así a las 10:30, Gabriel, ya terminó la de Claudia, cámbiale cámbiale, ya empezó la de **Monreal**.

[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZZlylEtzOp137PGaQ?e=CwX4Uj](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZZlylEtzOp137PGaQ?e=CwX4Uj)